

Caracas, 13 de julio de 2007 - Boletín Nº 101.

## Corporación Parque Tecnológico de Oriente de aniversario

El día de ayer, la Corporación Parque Tecnológico de Oriente (CPTO) cumplió su primer año de actividades.

La creación de esta iniciativa surgió ante la necesidad de atender y satisfacer las demandas del entorno regional, en el área de innovación de servicios y tecnologías productivas, al capacitar recurso humano emprendedor e investigador.

En el área de incubación, luego de un concurso de emprendimiento, de capacitación y apoyo, están por incubar cuatro nuevas empresas para la región.

La Corporación fue creada por la Universidad de Oriente, con participación de Fundacite-Sucre y Pdvsa. A un año de su gestión ha logrado significativas metas en los procesos de incubación empresarial, tecnología de información, adiestramiento y desarrollo de proyectos de impacto social.

En el desarrollo de este primer año, la CPTO logró alianzas estratégicas con importantes instituciones, tales como: la Universidad De Oriente, el Parque Tecnológico Sartenejas de la Universidad Simón Bolívar, el Parque Tecnológico de Mérida, la Cámara de Comercio de Cumaná y el Instituto Universitario de Tecnología de Cumaná. Igualmente, estableció una alianza con la Fundación Ideas para estimular la participación de los emprendedores de oriente en el Concurso Ideas.

Luis Acuña, profesor de la CPTO, manifestó que el balance de este año ha sido positivo debido, en parte, al apoyo que han recibido del Parque Tecnológico de Sartenejas. "Su respaldo ha sido fundamental para nosotros. En este segundo año que vamos a comenzar, esperamos consolidar la CPTO. Creemos que podremos trabajar de una forma autónoma".

En este sentido, en el marco de su primer aniversario, se realizó, entre el jueves 12 y el viernes 13 de julio, un ciclo de conferencias relacionadas con el tema del emprendimiento. "Las ponencias nos han planteado nuevos retos como organización incubadora de empresas. Esperamos que al finalizar las jornadas podamos establecer convenios con el empresariado de Cumaná", agregó Acuña.

Para más información puede visitar: [www.cpto.org](http://www.cpto.org)



## Fechas claves del concurso

Inscripciones	03-may al 01-jul
Resúmenes Ejecutivos	
- Preparación	03-may al 01-jul
- Tope para recepción	01-jul
-Evaluación de ideas de Negocio y de Emprendimiento Social	2-jul al 02-ago
Anuncio de semifinalistas	02-ago
Plan de Negocio	
- Capacitación	03-ago al 13-sep
- Preparación	03-ago al 13-sep
- Límite para la entrega	13-sep
Finalistas	
- Evaluación planes de negocio	14-sep al 15-oct
- Anuncio de los finalistas	16-oct
- Elaboración de presentaciones	16 al 24-oct
Presentaciones al jurado	25 al 26-oct
Anuncio ganadores	12 al 16-nov

Fecha clave del Concurso: 02 de agosto  
**Anuncio de semifinalistas**

## Capacitación en el área laboral para comunidades nacionales

Un grupo de emprendedores caraqueños comprometidos con el desarrollo social ideó un modelo de capacitación orientado a oficios productivos para las comunidades del territorio nacional.

La formación se realiza a través de un programa de emprendimiento social, que prepara hombres y mujeres para insertarse al mercado laboral, o para crear su propio negocio.

El proyecto "Modelo de formación y capacitación laboral en comunidades desatendidas", presentado por María Victoria Pulidor, Maury Sifontes, María Elena Serrano y Rosa Perdomo fue galardonado con una Mención Especial en la categoría Emprendimiento Social, en la cuarta edición del Concurso Ideas, en 2006.

[Para ver el video del proyecto pulse aquí](#)

María Victoria Pulidor, líder del equipo, expresó que el concurso "fue una oportunidad para difundir y seguir consolidando el trabajo que día a día realizan en las distintas comunidades del país".

La iniciativa tiene como objetivo contribuir, a través de distintos proyectos, con la formulación de propuestas que ayuden a solucionar el problema de la pobreza. Además, pretende apoyar a distintas comunidades en el área de emprendimiento, orientándolos y capacitándolos en la creación y puesta en marcha de sus planteamientos de negocios.

La propuesta se desarrolla y ejecuta en los centros de formación afiliados al Instituto Venezolano de Capacitación Profesional de la Iglesia (INVECAPI). Actualmente, están funcionando 165 centros de formación profesional a escala nacional.

"Con el premio pudimos promocionar esta propuesta, que ahora se utiliza como modelo para la elaboración de otros proyectos", concluyó Pulidor.